



## SESION EXTRORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD DE AGRONOMÍA

Siendo las SIETE y QUINCE de la noche de día miércoles DIECISIETE del mes de ABRIL del DOS MIL DIECIOCHO, reunidos en el Auditorio de la Facultad de Agronomía el Decano, docentes y estudiantes miembros del Consejo de Facultad, para lo cual el Secretario Ing. Luis Romero hizo el computo de lista, estando presente los siguientes participantes:

1. Darvin Navarro Torres Dr.
2. Ing. Jaime Noriega Ramirez
3. Ing. Jorge Isaac Villacres Vallejo
4. Victoria Reátegui Quispe Dra.
5. Med. Vet. Juan Lucas Diaz Burga
6. Rafael Chávez Vásquez Dr.
7. Ronald Tello Fernández Dr.
8. Est. Sonia Elizabeth Soplin Pinedo

Con el quorum respectivo el Decano Dr. Darvin Navarro dio inicio de la Sesión Extraordinaria, con la siguiente Agenda:

### **POSTERGACIÓN DEL INICIO DE CLASES HASTA EL 30 DE ABRIL.**

#### **1. LECTURA DEL ACTA**

Se dio lectura al acta de la sesión extraordinaria anterior. Al respecto, el Decano informa sobre la Beca 18, que en referencia a ello, ya se implementó, inclusive, ya se depositó el dinero correspondiente a la matrícula, y que va designar Tutores en forma voluntaria que se harán acreedores a un incentivo. Luego el acta fue aprobada por unanimidad.

El Decano informa, que sostuvo una reunión con los Directores de Escuela y de Departamento, donde se analizó sobre la situación actual de la infraestructura en el Pabellón A-10 de Zungarocha, donde existe problemas en los Servicios Higiénicos que fueron refaccionados, existiendo fuga de agua de diferentes partes, el cual no reúnen las condiciones mínimas para desarrollar las actividades académicas.



275

Asimismo, manifiesta que está pendiente la Refacción del Techo del pabellón A-10, obra que ya fue licitada y que le informaron por parte de las autoridades que en 10 días se deberían culminar los trabajos, la misma que se iniciaría a partir de mañana 18 del presente. Del mismo modo, de ser posible se realizaría el pintado de la infraestructura, o si no se haría en una próxima etapa, ya que hubo cambio de Director de Administración en la UNAP, motivo por el cual se están retrasando los trabajos.

Asimismo, agrega que todas las facultades que realizan actividades académicas en la ciudad Universitaria de Zungarococha están retrasadas en el inicio de clases, excepto, la facultad de Ciencias Biológicas y Farmacia y Bioquímica que ya iniciaron en la presente semana.

El Ing. Jorge Villacrez, pregunta si es que ¿existen condiciones necesarias para iniciar las clases el 30 de Abril? Respecto a la movilidad si estas se encuentran en buenas condiciones? si ya se acondicionó la bomba de agua, energía eléctrica?, de ser así, no existiera ningún inconveniente para iniciar las clases el 30 de abril.

Al respecto, el Decano responde que la bomba de agua ya fue instalada y está en funcionamiento, y que al probar el sistema de abastecimiento de agua para los servicios higiénicos refaccionados existía fuga de agua; y actualmente la empresa responsable de la Refacción se está encargando de subsanar los problemas presentados. Sobre el sistema de transportes, cree que existirán problemas, porque se observan que actualmente van completamente llenos, y que la jefa de transportes está verificando para tomar medidas correctivas.

La estudiante Sonia Soplin, manifiesta que los buses que transportan estudiantes de estudiantes de Agronomía a Zungarococha rebasan su capacidad y los estudiantes tienen que viajar parados, incómodos, y que para el retorno tienen que caminar hasta Farmacia para poder subir a los buses, ya que al paradero del pabellón A-10 llegan llenos. Al respecto el Decano, informa que este tema se trató en la reunión con autoridades, y que se asignaran 2 unidades para los estudiantes de la Facultad de Agronomía, existiendo actualmente 8 unidades de transporte (buses) operativas, que probablemente no abastezcan para el transporte de estudiantes. Se refirió al funcionamiento del comedor en Zungarococha, ya se licitó, ganando la concesión una señora que abastecerá de alimentos a docentes y estudiantes.

Ing. Victoria Reátegui pregunta, si se programaran las salidas de carros en diferentes horarios?, y que además, se debe evaluar bien la problemática actual, si existirá

- Respalda el acuerdo de la reunión sostenida por el Decano con los Directores de Escuela y Directores de Departamento de postergar el inicio de clases hasta el 30 de abril del 2018.
- Nombrar un Veedor (Docente) de la Facultad de Agronomía, a fin de verificar los trabajos que se realizan en los Servicios higiénicos, Refacción del techo y el pintado del pabellón A-10.
- Implementar con los Directores de Escuelas el Calendario de recuperación de clases para los estudiantes de Agronomía.

**ACUERDOS:**

El Med. Vet. Lucas Diaz, sostiene que las obras que se desarrollan en las instalaciones de los ambientes del A-10 en Zungarococha deben ser supervisadas a fin de que se ejecuten bien los trabajos a desarrollarse, para lo cual se debe designar a un responsable de la facultad. Al respecto el Ing. Jaime Noriega manifiesta que cuando se recepciona una obra siempre debe estar un responsable de la parte interesada a fin de verificar que los trabajos estén perfectamente.

El Ing. Jorge Villacruz, manifiesta que de prescindir los servicios de una empresa privada de transportes, desde Quistococha a Zungarococha, esta debe ser fluida a fin de garantizar el transporte de los estudiantes a las aulas y el retorno correspondiente a la ciudad. Al respecto, el Decano Darwin Navarro dice que se pudiera solicitar el servicio de ampliación de rutas de Quistococha a Zungarococha, y además ya se realizó el pintado de las cubículas y que posteriormente se harán entrega de las llaves a los Directores de Departamento. Asimismo, manifestó que se solicitó escritorios, laptops para la implementación de las cubículas. Sobre el sistema de vigilancia que se encuentra en proceso de licitación para su implementación y adecuación en los salones del pabellón A-10. Luego manifiesta que, se amplió la pista de estacionamiento para vehículos (motos) en el A-10. Agrega que el avance de la obra en el A-10, está condicionado al clima de nuestra región debido a la presencia de lluvias que impiden el avance.

El Ing. Jorge Villacruz, manifiesta que de prescindir los servicios de una empresa total de estudiantes matriculados, puesto que la matrícula continúa.





853  
277

- Solicitar a la Alta Dirección, encargar a la Oficina General de Transportes y Servicios de la UNAP, implementar un paradero en el pabellón A-10 con 2 ómnibus, a fin brindar las facilidades de transporte para los estudiantes de la Facultad de Agronomía.

Siendo las VEINTE horas con 10 minutos, y no habiendo más temas que abordar se dio por culminado la sesión.